

EDITORIAL

Por trigésima vez, se inicia un volumen de la Rev. Col de Obstetricia y Ginecología. Con tal motivo su Dirección, no queriendo que tan importante acontecimiento pase desapercibido, ofrece a sus lectores el presente número con carácter de extraordinario.

Rememorando: en enero de mil novecientos cincuenta, la Sociedad Col. de Obstetricia y Ginecología, resolvió comisionar a uno de sus más destacados colaboradores el hoy Profesor Titular de la cátedra de Obstetricia y Ginecología de la Universidad Nacional, Dr Rafael Ramírez Merchán, para crear un órgano de publicidad científica especializada. De eso, está para cumplirse treinta años y el número actual es el primero del volumen marcado con la cifra treinta (XXX).

En tan dilatado espacio de tiempo, que abarca una gran parte de la vida de cualquiera de nosotros, "ha pasado mucha agua bajo los puentes". Una veintena de nombres ilustres han figurado encabezando la Dirección de la Revista, pero no creemos el objeto del presente hacer su historia, debiendo dejar tan importante encargo, a aquel que por su experiencia en dicho campo y por sus méritos literarios le corresponda; solamente hacemos la presentación del número extraordinario, encabezándolo con el escrito solicitado a su fundador Prof. Ramírez Merchán, autor del primer Editorial.

La Dirección de la Revista en atención a que son muy pocos los suscriptores que poseen la colección completa de la publicación y por lo tanto no tienen el primer número, ha resuelto obsequiarles una copia fiel de éste con la seguridad que será de su agrado.